
CONSEIL DE QUARTIER DES COTEAUX

Réunion du 14 juin 2022

Absents excusés : Mmes. Slupek, Arrighi, Lelain, MM. Vidal, Baudracco

Présents : Mmes Calmels, Arod, Alonso, Delrieu, Daubeze, Charest, Boué,
MM. Perret, Courvoisier, Boudet, Piazat, Bourniquel, Kellerhals

1. Dossier Mobilité / Circulation / Stationnement … à Ramonville.

La société EGIS chargée par la mairie d'étudier et de proposer en la matière a commencé de réaliser 
un diagnostic qui a été présenté à différentes instances (AC, CQ …). Ce premier diagnostic va être 
approfondie et enrichie d'un retour de questionnaire à destination de tous les habitants.

Puis, la société EGIS remettra ses conclusions et proposera différents scénarios, compte tenu
du calendrier sans doute en 2023.

Le conseil de quartier prend acte de cela mais souhaite obtenir des études de trafic plus détaillées 
(plus récente, par tranche horaire et avec indication de vitesse …).

Le conseil de quartier souhaite que trois points de vigilance soient bien intégrés :
• les limitations de vitesse
• l’homogénéité des infrastructures (notamment passage piéton et piste cyclable)
• traitement harmonieux des interfaces avec les communes limitrophes

Ce dossier sera représenté aux différentes sus-évoqués au fur et mesure de son évolution.

2 . REPAS DE QUARTIER

Ce sera le vendredi 24 juin à 19h00 au château de Soule.
Un flyer à distribuer dans bal a été adressé en parallèle aux membres du CQ.
Installation à partir de 18h outdoor ou indoor selon météo merci à ceux qui le peuvent de venir 
prêter main forte pour cela.
Apéritif offert par la mairie.
Auberge espagnole débutant à 19h.
Après les volontaires pourront rejoindre vers minuit feux de la saint jean à la ferme de 50.

3. BUDGET PARTICIPATIF
L'exercice 2022 suit son cours.
Le lancement du prochain budget participatif (2022-2023) sera fait au forum des associations le 3 
septembre 2022.
Des stands seront prévus pour « démocratie locale » AC, CQ, …

4. Programme 1000 arbres
des propositions seront faites par AC pour mieux et plus végétaliser l'espace public de la commune.

5. Épicerie sociale et solidaire
un local est retenu à la cité rose, les études continuent … ouverture possible à horizon 2023/2024.

6. Projet aménagement place Jean Jaures
différents scénarios seront proposées à la mairie qui choisira et lancera les appels d'offre en 



conséquence probablement à l'automne.

7. nuisances sonores
La société ACOEN va présenter son dispositif mobile de mesure et enregistrement sonore le 
premier juillet devant la mairie (date et lieu restent à être confirmés).
Si essai concluant la mairie achètera un appareil et les modalités de réservation et de prêt seront 
précisées en temps et heure.

8. Visite à Lapeyrade
une visite vespérale a été organisée avec le maire et son chef de cabinet, la société HLM des chalets,
un représentant du Sicoval et les habitants présents et intéressés 'une dizaine environ'.
Il a été constaté :

• dépôt sauvage sur trottoir et dans la rue de poubelles
• des stationnements anarchiques et parfois dangereux de véhicules automobiles
• des encombrants rependus n'importe où et n'importe comment

La première mesure possible est un retour à une tarification forfaitaire pour les poubelles (ordures 
ménagères) puis un renforcement des contrôles du gestionnaire chalets, de la police municipale et 
des agents municipaux sur ces problématiques.

6. Fête de la MUSIQUE

Prévue le 21 juin de 18h à minuit au parc du château de soule.
5 groupes de musiques variées seront programmées.
Le comité des fêtes tiendra buvettes et stands de restauration.

7. VIDE GRENIER
il est programmé pour le dernier dimanche de septembre le 25.
opérations à anticiper
com avec mairie (var, site internet...)
demande de matériels
établir liste des exposants
préparer les affiches
informer et relancer les participants des années antérieures

PAS DE RÉUNION EN JUILLET AOÛT 
PROCHAINE RÉUNION LE TREIZE SEPTEMBRE 2022


